

Carabineros de Los Ríos realizó casi mil operaciones policiales diarias durante 2024

CUENTA. Los datos entregados por el general Patricio Faunes reflejan comparación entre los dos años anteriores. En el balance, hubo más acciones y menos detenidos.



AUTORIDADES DE LA REGIÓN Y A NIVEL NACIONAL, ADEMÁS DE DIRIGENTES SOCIALES, ASISTIERON AYER A LA CUENTA PÚBLICA DE CARABINEROS.

Walter Ávila González
 walter.avila@australregion.cl

En el Aula Magna de la Universidad San Sebastián sede Valdivia, ayer el jefe de la Zona de Carabineros Los Ríos, general Patricio Faunes, presentó los resultados de la labor institucional desplegada en la región durante el año pasado, donde destacó un aumento en la cantidad de procedimientos y a la vez, una caída en la cantidad de detenidos, todo en comparación al 2023.

Según los datos entregados por el oficial, el año pasado se registraron 334 mil 824 operativos en la zona, lo que constituye un aumento del 10,6% respecto al año 2023, periodo en el que hubo 302 mil 772 procedimientos.

Esto equivale a 27 mil 902 acciones policiales al mes; 914 al día; y 38,1 casos durante cada hora, entre las cinco comisarías y cuatro subcomisarías, además de las tenencias y retenes de la repartición.

Sobre los detenidos durante el año pasado, Carabineros contabilizó 8 mil 619; mientras que en 2023 la cifra fue de 8 mil 909 casos, lo que representa una baja del 3,3% (-290).

De estos números, 2 mil 276 corresponden a detenciones por delitos de mayor con-

General Faunes destacó los resultados

Respecto a los resultados expuestos en la Cuenta Pública, el General Patricio Faunes, jefe de Zona de Carabineros en Los Ríos, manifestó que "mis primeras palabras son para agradecer el trabajo de los carabineros de la región de Los Ríos, porque este es un trabajo exclusivamente de ellos, del cual me siento muy orgulloso, porque siento que he llegado y he convencido, el equipo ha convencido a los carabineros que tienen que trabajar con un profesionalismo importante. Las cifras hoy están sumamente a favor nuestro, es cosa de ver la cantidad de seguimiento, la cantidad de llamadas telefónicas mayores que el 2023. Hay menos detenidos, pero eso se puede ver de distintos aspectos, yo al menos lo veo de que hay menos delincuencia y que hemos bajado los índices. Y este año ha sido mucho mejor en ese aspecto, y de seguro se reflejará en la cuenta pública del próximo año".

notación social durante el año pasado, donde destacan 495 robos, 833 hurtos, 936 lesiones, 6 violaciones y 6 homicidios. En 2023, estos números asociados a los DMCS, correspondieron a 2 mil 388 casos.

INCAUTACIONES Y DROGAS

Respecto a las incautaciones en 2023, Carabineros registró 69 armas de fuego, de las cuales 25 armas largas (12 pistolas y 13 revólver) y 14 armas largas (11 escopetas y 3 rifles), además de 30 armas de otro estilo, entre modificadas (1), adaptadas (1) y hechizas (18). En el 2023, Carabineros incautó 90 armas de fuego.

En relación a otras incautaciones, el año pasado se incautaron 181 armas blancas (169

en 2023); 535 municiones (2 mil 375 en 2023); 84 fuegos de artificio (104 en 2023); y 300 armas entregadas de manera voluntaria (70 en 2023).

Y sobre las drogas decomisadas, el año pasado se registraron 83,287 kilos entre marihuana elaborada (62,213 kg), clorhidrato de cocaína (11,516 kg) y pasta base de cocaína (9,558 kg). Además de 158 unidades de éxtasis y una de LSD.

En igual periodo, pero en 2023, se incautaron 103,3 kilos en las mismas drogas, además de 620 unidades de éxtasis.

OTROS DATOS

En relación a los vehículos extraviados, el año pasado se recibieron 320 encargos, de los cuales 168 fueron encontra-

dos. "También, se registraron 269.854 casos entre controles y fiscalizaciones. Se detalla entre 183.414 controles vehiculares, 79.332 controles a personas, 2.743 a entidades bancarias y comerciales y 4.365 fiscalización a locales de alcoholes.

También en 2024, se contabilizaron 50 mil 089 casos entre órdenes judiciales y del Ministerio Público, que se detallan en: 31.458 notificaciones y citaciones; 9.130 medidas cautelares, de protección y accesorias; 4.700 arrestos, detenciones y aprehensiones; 2.041 clausuras, embargos e instrucciones particulares; 1.655 órdenes de investigar; y 1.105 otras).

Además, fueron contestadas 176.182 llamadas por Cenco; se intervinieron 34 eventos de control de orden público.

Finalmente en relación a la actividad de las Oficinas de Integración Comunitaria en la región, se registraron 6.374 intervenciones, entre reuniones, charlas y operativos cívicos.

CONDECORACIONES

Finalmente durante la ceremonia, se entregaron medallas y distinciones a distintos actores sociales, comunicadores y también de la institución policial, por su constante colaboración y trabajo policial, respectivamente. **ca**